

Prentsa Buletina

2024(e)ko maiatzak 24

1ª edición



Enpresak

Sacyr amplía su capital en un 9,6% y capta cerca de 200 millones para invertir en autopistas (Expansion)

Manuel Manrique, con un 1,2% de la compañía, y el consejero dominical y cofundador José Manuel Loureda (7,3%), participan en la ampliación.

Iberdrola ficha a Bank of America para vender activos renovables en EEUU por 1.800 millones (Expansion)

El gigante energético español busca un inversor que se haga con el 50% de una cartera de con 700 megavatios en proyectos en construcción.

Nissan elevará un 40% sus ventas y mejorará el margen en España (Expansion)

La compañía aboga por un "plan sencillo y claro" para impulsar la electromovilidad.

El consejo de Applus acepta por unanimidad la opa de I Squared y TDR (Expansion)

Los miembros del consejo de administración que poseen acciones de la compañía han manifestado que su intención es aceptar la oferta, por lo que también participarían de la venta de acciones a Amber.

Carrefour arranca la integración de las 43 tiendas de Supercor que compró a El Corte Inglés (ABC)

Cuenta atrás para que Carrefour absorba las 43 tiendas de Supercor que compró a El Corte Inglés en septiembre de 2023. La compañía francesa, que recibió el visto bueno de la CNMC en noviembre para poner en marcha la operación, planea levantar la persiana bajo sus enseñas a estos supermercados entre mayo y agosto. Se trata de una operación con la que la francesa expande su parque de tiendas en siete comunidades autónomas. En concreto, el perímetro de las transformaciones incluye 15 centros en Madrid, 10 en Comunidad Valenciana, 8 en Cataluña, y algunos otros en Andalucía, en Galicia, en País Vasco y en Castilla-La Mancha.

Cirsa aumenta el ebitda un 8,6% hasta marzo y compra siete casinos en Colombia (Expansion)

El grupo de juego y ocio, que prepara su salida a Bolsa, alcanzó en el primer trimestre unos ingresos de explotación de 513 millones de euros, un 6,3% más que en el mismo período de 2023.

Larry Fink se reúne con Naturgy, Iberdrola, Acciona, Repsol y Ferrovial (Expansion)

El consejero delegado de la mayor gestora de fondos del mundo se cita con varios altos ejecutivos del sector energético y de infraestructuras, uno de sus principales focos de crecimiento.



SanJosé dispara su beneficio el 29%, a los 10,3 millones, tras facturar un 22% más (Expansion)

El grupo cuenta con una cartera contratada a cierre del primer trimestre por 2.666 millones de euros.



Ekonomia

Saiz suaviza los criterios para atraer mano de obra cualificada del extranjero: el sueldo exigido para el permiso será menor

(El Economista)

El Ministerio de Seguridad Social, Inclusión y Migraciones está desarrollando una Orden para actualizar el umbral salario mínimo de referencia para la concesión de la Tarjeta Azul, el permiso de residencia para los trabajadores procedentes de fuera de la Unión Europea que tienen una mayor cualificación. En el proyecto de Orden rebaja las exigencias para poder contratar a este perfil, que están ligadas al salario medio.

La prestación por desempleo será compatible con el 70% de los sueldos que se pagan en España (ABC)

La principal novedad que incorpora el decreto aprobado esta misma semana con la reforma del nivel asistencial de desempleo es la extensión a la prestación contributiva que perciben los parados de la posibilidad de compatibilizar la ayuda con la percepción de un salario por la realización de un trabajo. Este elemento que ya se incluía en el esquema de prestaciones asistenciales a desempleados, y en ciertos casos concretos de la prestación contributiva -sujeto a contratos a tiempo parcial-, se extiende ahora con el objetivo de incentivar la vuelta al mercado laboral de los demandantes de empleo sin que agoten los dos años máximos que se puede recibir esta ayuda contributiva.

Industria lanza otros 300 millones en ayudas para el coche eléctrico (Expansion)

Llega la tercera edición del Perte VEC, que tendrá 500 millones para repartir a las empresas en ayudas en el campo de las baterías y de la cadena de valor del vehículo eléctrico. Ahora se abre la línea A (baterías) con 300 millones de presupuesto.

La OPEP+ se prepara para el momento decisivo: el final de los recortes de producción (El Economista)

La OPEP se acerca a un momento que puede marcar por completo tanto su historia como al mercado petrolero de todo el mundo: el final de los recortes. El grupo se acerca a una reunión clave en junio, en la que tendrá que decidir si ampliar o no los límites a la producción o, por el contrario, empezar a reducirlos poco a poco. En principio la gran mayoría de instituciones y analistas dan por hecho que, con un petróleo en retroceso y el contexto actual de mercado, el cártel tomará la determinación de mantener sus restricciones. Sin embargo, tanto las fisuras dentro del cártel como numerosos factores están generando el contexto perfecto para que el encuentro siente las bases de la desescalada y la decisión pueda llegar en meses posteriores.

Bruselas presiona a España para aplicar el tipo mínimo del 15% a las multinacionales (El Correo Digital)

La Comisión amenaza con llevar al país ante la justicia europea si no acelera el gravamen, pendiente de tramitación parlamentaria.

© 2024 Norbolsa



Un millón de trabajos serán sustituidos en España por la llegada de la inteligencia artificial (El Correo Digital)

Administrativos, empleados de call centers y traductores son los puestos que quedarán desplazados por su alta exposición a esta tecnología, según un estudio de Google.



Finantzak

Santander apela a los grandes inversores para vender deuda a la carta

(Expansion)

El banco diversifica en divisas y a plazos ultralargos en operaciones a medida con las que ha logrado más de 1.000 millones en lo que va de año. Junto con las colocaciones tradicionales, ha emitido más que el resto del sector junto.

Sabadell advierte que la OPA de BBVA podría suponer la pérdida de negocios y la salida de personal cualificado

(Europa Press RSS)

Banco Sabadell ha advertido que la oferta pública de adquisición (OPA) lanzada por BBVA le expone a "múltiples incertidumbres" tales como posibles pérdidas de oportunidades de negocio o la salida del personal cualificado.

Ocho bancos ya ofrecen los avales ICO para hipotecas: estas son las condiciones (ABC)

Los avales del Instituto de Crédito Oficial (ICO) para facilitar el acceso a hipotecas a jóvenes y familias con menores a cargo ya han echado a andar. Ocho bancos ya se han adherido a la medida puesta en marcha por el Gobierno y se prevé que en los próximos días el número vaya en aumento. Banco Santander es la única entidad de entre las más grandes que se ha sumado hasta la fecha a los avales y ya puede ofrecerlos en sus oficinas. A escala más mediana se encuentran Abanca, Ibercaja y Evo Banco (propiedad de Bankinter). Y entre los grupos más pequeños están ya adheridos Caja de Ahorros de Ontinyent, Arquia, UCI y Caja Rural de Almendralejo.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau: https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_eu.pdf

© 2024 Norbolsa